

Del 26 de agosto al
1 de septiembre de 2024

CÁRITAS VALLADOLID

Itinerario de Inserción Laboral
Duración del 1 octubre 2024 al 31 marzo 2025



Preparados, listos....comienzan dos nuevos itinerarios de activación de la empleabilidad



CP de Limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales (SSCM0108). 230 horas.

Fechas: del 7/10 al 16/12
Horario: de 9:30 a 14:30 horas.
De lunes a viernes.
Prácticas en empresas.



Orientación Laboral Formación en competencias

Tutorías Individuales
Formación en Competencias para el Empleo: habilidades de comunicación, competencias digitales, legislación laboral básica, herramientas para la búsqueda activa de empleo, etc



Intermediación laboral

Contacto con empresas y apoyo en la búsqueda de empleo



empleo@caritasvalladolid.es
983 320 570

¿Buscas empleo? El 1 de octubre comienzan dos nuevos itinerarios de búsqueda activa de empleo. ¿Qué no sabes qué es? Estos Itinerarios son una carrera de fondo, en la que encontrarás orientación laboral individual, acompañamiento en la búsqueda de empleo, talleres grupales, formación profesional e intermediación laboral con empresas. En una de las calles abordarás una formación profesional en Carnicería, y en la otra, en Limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales. ¿Te animas? ¿Estas preparado? La salida la tienes en el Centro Integral de Empleo de Cáritas Diocesana de Valladolid ó en el 983320570 empleo@caritasvalladolid.es Este Programa Integral de Activación de la Empleabilidad para la Inserción (PIAEI), está financiado por el Fondo Social Europeo y la Gerencia Territorial de Servicios Sociales.

[LEER MÁS](#)

Se hace camino al andar

CÁRITAS VALLADOLID

Carmen y Celia, en representación de Cáritas Diocesana de Valladolid, han vivido con intensidad y alguna que otra ampolla la gran experiencia del Camino de Santiago. Junto a otros jóvenes voluntarios y acompañados de siete adultos, disfrutaron de esta actividad organizada por Cáritas Española. Además de la caminata y la experiencia espiritual y personal que se vive, las personas participantes han podido relacionarse entre ellos y profundizar en su experiencia como jóvenes voluntarios, conocer el quehacer de las Cáritas Locales y su voluntariado. Participaron 14 Cáritas Diocesanas, además de jóvenes de Cáritas Italia y técnicos de los Servicios Generales de Cáritas Española. El Presidente de la entidad acompañó a los jóvenes en la última etapa.

[LEER MÁS](#)



CÁRITAS VALLADOLID

Lástima que terminó



Ha finalizado el último de los campamentos urbanos realizados por el Programa de Infancia, juventud y familia de Cáritas Valladolid. Los participantes han disfrutado con todas las actividades desarrolladas, incluido el día en el Parque Acuático de Castronuño, y la visita al Centro de emergencia del 112. Los niños y niñas de la Parroquia de Santo Toribio han cogido fuerzas para su próxima incorporación a las aulas y al apoyo escolar. Todos han coincidido en expresar "Lastima que el campamento termine ¿No puede durar más?" Una gran experiencia para ellos, que esperamos que haya sido una luz de esperanza.

Cáritas de la UPA del Órbigo, presente en la XVII Feria del dulce de Benavides de Órbigo

Cáritas de la UPA del Órbigo estuvo presente con un stand en la XVII Feria del dulce que se celebró el fin de semana en Benavides de Órbigo. Allí dimos a conocer nuestra actividad a los cientos de personas que se acercaron a disfrutar de esta ya tradicional cita del final de agosto.

CÁRITAS ASTORGA



CÁRITAS ÁVILA

Fin de 9 semanas de campus



El campus de verano del programa de infancia, juventud y familia llega a su fin. La actividad, ha contado con unos 100 niños y niñas a lo largo de nueve semanas durante junio, julio y agosto. Este programa, diseñado para ofrecer un verano lleno de aprendizaje y diversión, incluyó una amplia variedad de actividades que mantuvieron a los participantes activos y comprometidos.

Entre las actividades realizadas, se incluyeron apoyo escolar, pasatiempos, talleres de manualidades, deportes, excursiones, gymkhanas y piscina. Cada semana, los niños y niñas se sumergieron en un cuento diferente que les enseñaba un valor como aprendizaje transversal, integrando así la diversión con el desarrollo personal y social.

Gracias a un equipo dedicado de monitores y voluntarios, los niños pudieron disfrutar de un entorno seguro y enriquecedor que les brindó nuevas experiencias y conocimientos, junto con el objetivo de conciliación familiar que también tiene este campamento urbano.



El miércoles 28 de agosto, el programa de acompañamiento integral a personas reclusas y ex reclusas organizó una actividad deportiva en el Centro Penitenciario de León para presentar la marcha nórdica, sus beneficios y su práctica. La actividad contó con la colaboración de la empresa AVNordic, dirigida por el voluntario de Cáritas Diocesana de León, Álvaro Villarroel. Participaron 30 personas internas de diversos módulos del centro, quienes se beneficiaron de esta experiencia. Las actividades grupales como esta no solo mejoran el desarrollo personal, sino que también fomentan la integración social. La iniciativa fue posible gracias a la subvención 0,7% estatal 2023 (ejecución 2024) y los fondos propios de Cáritas.

Nuevo Curso de Atención Sociosanitaria a Personas Dependientes en Instituciones Sociales

Hoy ha comenzado el Curso de Atención Sociosanitaria a Personas Dependientes, con una duración de 450 horas. Este curso incluye 80 prácticas con en empresas del sector, proporcionando a los participantes una formación integral y práctica. Con este curso, que imparte nuestra profesora Celia, buscamos mejorar las oportunidades laborales de los participantes y fortalecer sus habilidades en el ámbito sociosanitario. El curso forma parte del proyecto CuidaForma, formación para el Cuidado y la Inclusión, realizado gracias al programa Inditex 2023-2025.



Las voluntarias de Cáritas Castilla y León en el Camino de Santiago



Las voluntarias jóvenes, Laura de Cáritas Diocesana de León y Carmen y Celia de Cáritas Diocesana de Valladolid han completado este domingo el Camino de Santiago junto a otros jóvenes voluntarios de 14 Cáritas diocesanas, Cáritas Italia y técnicos de Cáritas Española. Durante una semana han compartido esfuerzo, ilusión y compromiso en una experiencia que comenzó en la localidad gallega de Sarria. Durante el camino también han aprovechado para compartir proyectos e ideas de voluntariado joven, además de fortalecer lazos. En el último tramo, fueron acompañados por el presidente de Cáritas Española, Manuel Beltrán.

CÁRITAS SALAMANCA

Un grupo de participantes del Centro Intercultural Baraka disfruta de un Taller de Repostería



Los asistentes han preparado diferentes postres, mientras compartían sus experiencias y afianzaban su sentimiento de comunidad.

Tras el Taller de Decoración de Globos que tuvo lugar durante la primera semana de agosto, el Centro Intercultural Baraka de Cáritas Salamanca continúa sus actividades estivales con un nuevo taller orientado a personas inmigrantes; esta vez dedicado a la repostería. Los ocho participantes, de diferentes nacionalidades (algunos de cuales ya habían puesto a prueba su creatividad y destreza con el diseño de globos para fiestas), han puesto todo su esfuerzo culinario en la elaboración de diferentes recetas en las cocinas del centro. Desde trufas con diferentes coberturas, hasta cupcakes, magdalenas decoradas y pasteles.

[LEER MÁS](#)

Finaliza el Curso de “Operaciones básicas de Restaurante y Bar”

La formación, organizada por el Centro de empleo “Padre Basabe”, contó con preparación teórica y prácticas en empresas de la ciudad, que permitirán a los estudiantes acceder al mundo laboral en un sector de alta demanda en Salamanca.

El pasado viernes 23 de agosto, finalizó el Curso de “Operaciones básicas de restaurante y bar”, en el que ocho alumnos completaron su formación en el sector hostelero. A lo largo de casi tres meses, los estudiantes cursaron 310 horas de preparación teórico-práctica que les permitirá buscar empleo de manera capacitada.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



Comenzamos el verano con el desarrollo del “Campo de trabajo joven 2024”, donde un grupo de doce jóvenes dedicaron dos semanas a participar en las actividades dos Campamentos Urbanos del Programa de Infancia, juventud y familia, a apoyar los servicios a las Personas sin hogar en el Centro de Día y en el Centro La Milagrosa y a acompañar a los mayores en la Residencia “San José” en Santovenia de Pisuerga.

Además de esta participación en las actividades, las voluntarias se han juntado, para conocerse y compartir su experiencia. Cuatro tardes han comido todas juntas, se han divertido jugando, y han reflexionado sobre la pobreza y la exclusión y el sentido del “Voluntariado en Cáritas Valladolid”. Toda una experiencia vital que la mayoría prolongará en el próximo curso escolar. Jimena, una de las voluntarias, se atrevió a darnos su testimonio en vídeo, que se puede ver en nuestras redes.



La valoración general de la experiencia es Excelente. Las voluntarias han destacado la aportación que ha supuesto tanto a nivel de crecimiento personal como de conocimiento del voluntariado en Cáritas y el trabajo en equipo realizado.

Una voluntaria lo expresa de esta manera: “Un crecimiento personal. Una mejor comunicación con otras personas. Felicidad y me ha llenado de satisfacción hacer esta labor”



La acción voluntaria se ha extendido más allá de las fronteras con el Voluntariado Internacional. También ha habido jóvenes capaces de hacer la mochila y cruzar todo el Océano Atlántico para llegar a la Amazonía ecuatoriana, y allí convivir durante un mes con los niños y niñas del proyecto Encuentro, con las comunidades indígenas amazónicas o apoyar a las comunidades en las labores de agroecología. Toda una vivencia de la hermandad entre los pueblos. Este programa de voluntariado internacional de corta estancia está desarrollado por Cáritas Castilla y León; Cáritas Diocesana de Valladolid ha estado representada por dos agentes (Isabel y Carlos).



Además, hemos tenido la experiencia de recibir a jóvenes de otras latitudes, como Corazonistas Madrid. Desde la capital llegaron dos grupos de alumnos de Bachillerato del Colegio Corazonistas acompañados por sus profesores. Durante una semana, cada grupo, se involucró muy activamente en los dos campamentos urbanos desarrollados en Pajarillos y Rondilla. Fueron despedidos con grandes lágrimas pues dejaron una gran huella. Y estamos seguros de que ya son nuevos corazones que van extendiendo la esperanza.



Y desde tierras asturianas, en las últimas semanas de julio, seis alumnas del Centro La Salle de Gijón se trasladaron hasta nuestra ciudad para traer ilusión y esperanza a las personas que acuden a los servicios de acogida del programa de personas sin hogar. Tanto las personas participantes como los técnicos del programa las han descrito como “grandes corazones llenos de cariño” que han dejado un recuerdo imborrable y que manifestaron irse con un nuevo corazón lleno de esperanza.



También este verano hemos conocido una sencilla experiencia de un “Voluntariado en familia”. Una madre y sus dos hijas han madrugado durante el mes de agosto para apoyar en el servicio de desayunos del Centro “La Milagrosa”, donde las personas que duermen en nuestras calles encuentran una ducha y café calentitos (después de pasar toda la noche en la calle... y no de fiesta, se agradece) pero sobre todo reciben atención, escucha y acogida. La valoración de esta familia, por múltiples motivos, ha sido más que positiva.

Nuevos voluntarios de Valladolid se han incorporado al último campamento urbano desarrollado por el Programa de Infancia, Juventud y Familia en el Barrio de Delicias en la última semana de agosto. Una experiencia tan extenuante como gratificante.



Y, por último, dos voluntarias jóvenes de Valladolid también han cogido sus mochilas para participar, a finales de agosto, en el Camino de Santiago joven organizado por Cáritas España, bajo el lema “Caminemos hoy por un mañana mejor”. Previamente han participado en su preparación. Además de la convivencia con otros jóvenes se busca que se acerquen al conocimiento de la acción social de otras Cáritas Diocesanas (las que recorre el camino y las de los otros participantes), al conocimiento de la realidad rural y del cuidado de la naturaleza.

En palabras de Cecilia, una de nuestras participantes “Estoy muy ilusionada con esta nueva experiencia, van a ser días muy intensos de convivencia, participación y experiencia personal.”